

C'est la période des bilans et des perspectives pour les clubs. En Vaucluse, la saison a été faste pour les Camarétois, seconds du championnat Élite 1 et pour les Carpentrassiens, qui ont gagné la coupe de France. Mises en appétit, les deux équipes veulent remettre le couvert en 2022. Monteux se veut aussi ambitieux. Valréas nettement moins. En Élite 2, Bollène lorgne l'étage supérieur, ce qui n'est pas le cas de Robion.

David Icard et les Camarétois, dauphins de Troyes, ne se sont jamais hissés aussi haut dans le classement depuis 42 ans !  
Photo Le DL/Eric MADER

